

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Vernissages - Le Centre d'exposition d'Amos lance deux nouvelles expositions :

Licher les batteurs et manger 8 toasts au beurre de l'artiste Staifany Gonthier et
Ressemble à personne, une expo jeunesse en art actuel

Amos, le 15 janvier 2026. – Le Centre d'exposition d'Amos a le plaisir de convier le public au vernissage de l'exposition *Licher les batteurs et manger 8 toasts au beurre* de l'artiste Staifany Gonthier, ainsi que *Ressemble à personne, une expo jeunesse en art actuel* produite et mise en circulation par le Centre d'exposition Raymond-Lasnier et présentée par Hydro-Québec. L'événement se tiendra le vendredi 23 janvier, à compter de 17 h.

***Licher les batteurs et manger 8 toasts au beurre* | Staifany Gonthier**

Licher les batteurs et manger 8 toasts au beurre est un corpus de 10 œuvres abstraites relatant des souvenirs d'enfance marquants de l'artiste en arts visuels Staifany Gonthier. Des milliers de *toasts* au beurre préparées avec amour par sa grand-mère aux batteurs enduits du crémage du fameux gâteau aux carottes préparé pour son père absent, le regardeur plongera dans un univers ludique qui saura raviver son cœur d'enfant.

L'artiste propose des tableaux tantôt apaisants, malgré le détail des compositions. Ces œuvres mettent en lumière des souvenirs précis qui, désormais immortalisés sur toile, continueront de vivre au-delà du temps.

Plongez dans un univers coloré avec des histoires hautes en couleur !

Ressemble à personne | une expo jeunesse en art actuel

Chaque enfant est comme une œuvre d'art ; différent et unique !

L'exposition jeunesse *Ressemble à personne* est née du désir de célébrer le caractère unique de chacun avec la conviction que l'art est un puissant vecteur de changement. Conçue de manière imaginative et bienveillante, elle se veut une véritable célébration de la diversité corporelle.

CENTRE D'EXPOSITION

Elle invite à remettre en question nos perceptions, à redéfinir notre réalité et à ouvrir le dialogue.

Toi. Ta nuance. Ton tracé. Ton expression.
Comme une œuvre d'art, tu es unique.
Ressemble à personne. Juste à toi.

L'exposition *Ressemble à personne* est produite et mise en circulation par le Centre d'exposition Raymond-Lasnier, un lieu géré par Culture Trois-Rivières. Elle bénéficie du soutien du ministère de la Culture et des Communications du Québec dans le cadre du programme « Soutien aux expositions itinérantes ». L'exposition *Ressemble à personne* est présentée par Hydro-Québec.

Heures d'ouverture du Centre d'exposition d'Amos

Mardi et mercredi : 13 h à 17 h 30
Jeudi et vendredi : 13 h à 17 h 30 et 18 h 30 à 20 h 30
Samedi : 10 h à 12 h et 13 h à 17 h
Dimanche : 13 h à 17 h

À propos

Le Centre d'exposition d'Amos est une institution muséale agréée par le gouvernement du Québec et qui bénéficie du soutien financier du Conseil des arts et lettres du Québec.

– 30 –

Source et renseignements :

Julie Bourgelas

Cheffe de division – Centre d'exposition d'Amos

julie.bourgelas@amos.quebec | 819 732-6070, poste 402